

FAHRRADKAUF RIDLEY X-FIRE 10 DISC



Wer auf dieser Seite landet weiß, wie wichtig die persönliche Abstimmung beim Fahrradkauf ist. Rahmenhöhe, Kurbellänge, Lenkerbreite, Vorbau - ganz zu schweigen von dem Angebot an Komponenten – speziell auf den Käufer/die Käuferin abgestimmt, ist für viele das Gebot der Stunde. Wer sich darauf einlässt, allen Details Beachtung zu schenken, hat die Qual der Wahl. Kaum ist eine Wahl getroffen, kommen auch schon die ersten Zweifel ob nicht doch ...

Genau so ist es auch mir über Jahre und Jahrzehnte hinweg ergangen.

Ende 2014 suchte ich – ohne Kaufabsicht – ein Fahrradgeschäft auf, einfach, um mich ein wenig umzusehen. Mein Blick fiel auf ein Crossrad, ein RIDLEY X-FIRE 10 DISC, und blieb dort hängen. Ohne näher auf die Details zu achten faszinierte mich dieses Rad. Ein kurzer Check der Rahmengröße und der sonstigen Maße – passt. Ein Blick auf den Preis – passt gerade noch. Ich möchte es kurz machen: Ich habe das Rad nach kurzer Überlegung gekauft und bin zwischenzeitlich ca. 15.000 Kilometer mit ihm gefahren. Es ist für mich zum Ganzjahresrad geworden und ich genieße jeden Kilometer.



MaTIPP:

Radfahren hat viel mit Emotion zu tun. Deshalb beim Fahrradkauf den Gefühlen ausreichend Beachtung schenken! Der Rest Vernunft, der noch verbleibt, reicht allemal ...